



あしたか通信は、静岡県立あしたか職業訓練校の学生たちの活躍や学習環境、さらには募集や広報活動に関する最新情報をお伝えする情報誌です。一人でも多くの方に本校の魅力を知っていただき、そして一人でも多くの仲間に出会い、学生たちの支援、そして校の発展に繋げていきたいと考えています。(103号 令和7年12月26日発行)

アビリンピック全国大会2025 本校学生2名が出場 木工種目で銅賞を獲得



第45回全国障害者技能競技大会

全国障害者技能競技大会（アビリンピック全国大会）が10月17日～19日に愛知県国際展示場で開催され、本校からは2名（縫製種目、木工種目）が県代表として出場しました。



縫 製 種 目

競技課題は肩紐、腰紐、ポケット、フリル付きのエプロン製作です。ミシン、アイロン等を使用し、時間内に見事に完成させることができました。



木 工 種 目

競技課題は蓋付き小箱です。のこぎり、のみ、かんな等の手工具を部材の特徴を見定めて使用し、完成させます。今年は三枚あり組接ぎが必要な難しい課題でしたが、これを正確かつスピード感ある作業で仕上げ、銅賞に輝きました。



就職活動 9月5日に、しずおかジョブステーション東部の吉川センター長に「就職内定獲得に向けた講習会」を実施していただきました。学生たちはその成果を励みに、合同就職面接会での自己アピールに努めました。職場実習に進み、すでに内定を獲得した学生も出ています。

※写真右：本校指導員が休日に富士登山を行い、山頂で学生全員の就職祈願をしてきました。



■■■ 体育祭・野外訓練 ■■■

11月14日に体育祭、12月5日に野外訓練が開催されました。体力づくり、防災意識の向上に取り組みながら、同時に仲間との連帯感を養いました。体育祭では綱引きや玉入れ、リレーなどを楽しみ、野外訓練ではカレーや燻製、パスタ作りに挑戦しました。どちらの行事も、終始学生たちの笑顔が溢れる素晴らしい一日となりました。



▼▼▼▼▼ 技能士会特別授業 ▼▼▼▼▼



12月22日には県タイルレン瓦工事協会技能士会様によるアートモザイクの特別授業が開催されました。一流の仕事を見て、その指導の下でものづくりに挑戦する貴重な機会です。学生全員が集中して製作に取り組みました。



市内一斉クリーン週間 地域への奉仕を目的に本校学生が周辺道路の清掃に参加しました。敏速、丁寧な作業に、清掃実習の成果が感じられ、嬉しく思いました。また、この行事後に実施された太陽の丘の「フェスタあしたか」には、多くの学生が自主的に環境美化のボランティアに参加するなど、奉仕意識の成長を感じさせられました。

防災関連行事の実施 地震に備えた避難訓練を実施し、地震体験車の見学や地震に関する講義を聞くこともできました。また、初期消火活動を体験し、地震や火災に関する理解を深めることができました。



▼▼▼ 技能検定挑戦 全員合格 ▼▼▼



機械加工職種普通旋盤作業3級の技能検定に挑戦した機械操作コースの学生3名が、全員合格を果たしました。この国家検定に合格したことでの、3名には技能士の称号が与えられます。学生たちは検定中、落ち着いた様子で金属材料を0.03mmレベルの精度で図面通りに加工することができました。3名の皆さん、おめでとうございます！

10月27日には身だしなみ講座、12月15日には全学生によるプレゼンテーションが開催されました。コミュニケーション実習では様々なビジネスマナーを学んでいます。学生たちは、多くの方を前に、堂々と発表を行いました。



入校生募集中
です！



今年度も本校から、アーリンピック全国大会の静岡県代表が選出され、木工種目では銅賞を獲得することができました。プロの方も参加する大会において、本校の学生の技術が評価されたことを誇らしく思います。また、機械操作コースでは、同時に三名が国家検定に合格しました。技能士となりました。これも日々の努力が実った結果です。本校出身者には、アーリンピック全国大会で優勝し、世界大会に出場した先輩、スポーツの分野ではパラリンピックでメダルを獲得した先輩もいます。後輩に夢を与える立派な社会人になるよう皆と一緒に頑張っていきましょう。

編集後記

発行 静岡県立あしたか職業訓練校

〒410-0301 沼津市宮本5-2

電話 055-924-4380

ホームページ <https://ashitaka-vtc.ac.jp/>

※見学も随時募集中、まずはお電話を！！

HP では入校選考や体験入校の案内も掲載



校ホームページ



校 FACEBOOK